

Bagian 4 Alat Penerima TV Digital

Saya bermaksud untuk mengajukan permohonan untuk menerima alat penerima TV digital berikut (setiap rumah tangga **hanya dapat memilih salah satunya**) –

STP Digital Unit TV digital 24 inci Unit TV digital 32 inci

【Poin yang Harus Diperhatikan:】

- Jika unit TV digital dipilih, kontraktor Dewan Layanan Sosial Hong Kong (Hong Kong Council of Social Service) akan mengumpulkan TV analog dari Pemohon. **Unit TV analog yang dikumpulkan tidak akan dikembalikan.**
- Alat Penerima TV Digital dipasok oleh kontraktor Majelis Layanan Sosial Hong Kong. Pemohon tidak diizinkan untuk memilih merek atau model tertentu.
- Pemohon tidak boleh mengganti alat penerima TV digital yang dipilih setelah menyerahkan permohonan.

Bagian 5 Pernyataan dan Perjanjian oleh Pemohon

1. Saya, Pemohon “Program Bantuan Televisi Digital Dana Layanan Masyarakat”, menyatakan bahwa informasi yang diberikan dalam Formulir Permohonan ini dan informasi lainnya yang diserahkan/akan diserahkan berdasarkan Program ini adalah **sesuai sebagaimana adanya dan benar**. Saya mengerti bahwa jika saya secara sadar atau sengaja membuat pernyataan yang tidak sesuai sebagaimana adanya atau menahan informasi atau melakukan penipuan dengan cara-cara lain, untuk tujuan memperoleh bantuan berdasarkan Program ini, saya dapat dituntut. Saya mengerti bahwa memberikan informasi yang tidak sesuai sebagaimana adanya secara sengaja atau menghilangkan informasi agar memperoleh bantuan berdasarkan Program ini dengan melakukan penipuan adalah pelanggaran kriminal. Selain konsekuensi menjadi tidak memenuhi syarat untuk Program ini, saya dapat dituntut karena melanggar Undang-undang tentang Pencurian (Bab 210) atau undang-undang lain yang relevan. **Setelah dinyatakan bersalah, saya dapat dipenjara selama maksimal 14 tahun.**
2. Saya dan anggota rumah tangga yang saya laporkan dalam Formulir Permohonan (jika berlaku) telah membaca “Catatan Pedoman untuk Permohonan berdasarkan Program Bantuan Televisi Digital Dana Layanan Masyarakat” dan “Pernyataan Pengumpulan Informasi Pribadi” di Lampiran. Saya dan anggota rumah tangga saya mengerti dan menyetujui pengaturan yang terkait dengan permohonan berdasarkan Program ini dan menyetujui untuk mematuhi semua persyaratan yang dinyatakan secara jelas dalam dokumen tersebut.
3. Saya mengerti bahwa permohonan berdasarkan Program ini harus dibuat atas dasar rumah tangga, dan semua anggota rumah tangga harus penduduk Hong Kong. Anggota rumah tangga saya (jika ada) telah menyetujui bahwa saya harus menyerahkan permohonan atas nama mereka.
4. Saya mengerti bahwa bantuan berdasarkan Program ini bersifat satu kali saja. Setiap rumah tangga yang memenuhi syarat hanya akan diberi satu alat penerima TV digital. Rumah tangga yang telah menerima bantuan ini tidak akan diberi bantuan berdasarkan Program ini lagi.
5. Saya mengerti dan menyetujui bahwa agen/kontraktor[#] Dewan Layanan Sosial Hong Kong (Hong Kong Council of Social Service - HKCSS) harus melakukan kunjungan ke lokasi untuk memverifikasi kelayakan rumah tangga saya sebagai rumah tangga TV analog sebelum memasang alat penerima TV digital. Rumah tangga yang kelayakannya tidak dapat diverifikasi akan dianggap sebagai tidak memenuhi syarat untuk Program ini, dan tidak akan diberi alat penerima TV digital serta layanan terkait.
6. Saya mengerti dan menyetujui bahwa jika saya **memilih unit TV digital** berdasarkan Program ini (Bagian 4 dari Formulir Permohonan ini), agen/kontraktor HKCSS akan **mengumpulkan unit TV analog saya segera** setelah menyelesaikan pemasangan unit TV digital untuk saya. **Dalam keadaan apa pun unit TV analog yang dikumpulkan tidak akan dikembalikan.**
7. Saya mengerti dan menyetujui bahwa jika, setelah kontraktor HKCSS membuat janji temu dengan saya untuk kunjungan ke lokasi guna melaksanakan pemeriksaan atau untuk pengiriman alat penerima TV digital, saya menolak atau gagal memenuhi janji temu itu atau menjadwalkan ulang janji temu tersebut satu hari kerja sebelumnya, layanan tersebut akan diakhiri, dan/atau saya dapat diminta untuk membayar jumlah subsidi yang setara dengan yang ditanggung oleh Dana Layanan Masyarakat (Community Care Fund - CCF) berdasarkan Program ini karena pemberian layanan pemeriksaan di lokasi/pengiriman kepada saya oleh kontraktor HKCSS.
8. Saya memberikan kuasa dan persetujuan kepada HKCSS dan agen/kontraktornya, Gugus Tugas CCF untuk Komisi Kemiskinan, Sekretariat CCF, serta biro dan departemen dan juga organisasi Pemerintah Daerah Administratif Khusus Hong Kong yang terkait (Pemerintah) untuk menggunakan informasi yang diberikan dalam Formulir Permohonan ini dan informasi lainnya yang diserahkan/akan diserahkan berdasarkan Program ini untuk pemrosesan dan pemeriksaan permohonan berdasarkan Program ini, dan/atau investigasi serta pengiriman alat penerima TV digital sesuai dengan yang telah disebutkan, dan juga keperluan lainnya yang terkait langsung dengan Program ini. Saya menyetujui pengungkapan data sesuai kebutuhan departemen Pemerintah yang terkait dan semua pihak lain yang bersangkutan jika pengungkapan itu diperlukan untuk pemeriksaan dan/atau investigasi tersebut. Saya juga menyetujui HKCSS dan agen/kontraktornya memperoleh data yang diperlukan dari departemen Pemerintah yang terkait saat memproses permohonan.
9. Saya menyetujui pencocokan data rumah tangga saya oleh HKCSS dengan data pribadi rumah tangga saya yang disimpan oleh departemen dan organisasi Pemerintah terkait untuk pemrosesan dan pemeriksaan permohonan berdasarkan Program ini dan pengiriman alat penerima TV digital sesuai dengan yang telah disebutkan. Saya mengerti bahwa prosedur pencocokan dilaksanakan untuk memastikan kelayakan saya berdasarkan Program ini. **Jika saya terbukti tidak memenuhi syarat untuk Program ini setelah alat penerima TV digital berhasil dipasang, HKCSS akan meminta saya untuk membayar jumlah subsidi yang setara dengan jumlah yang terkait untuk pemberian alat penerima TV digital tersebut dan layanan terkait lainnya kepada saya oleh CCF berdasarkan Program ini, dan unit TV analog yang dikumpulkan oleh HKCSS tidak akan dikembalikan.**
10. Saya mengerti dan menyetujui bahwa HKCSS, organisasi yang berpartisipasi dalam Program ini serta departemen dan organisasi Pemerintah terkait berhak melaksanakan pemeriksaan acak yang komprehensif selama memproses permohonan saya atau setelah pengiriman alat penerima TV digital, untuk memverifikasi apakah informasi yang diberikan adalah sesuai sebagaimana adanya. Saya dan anggota rumah tangga saya akan bekerja sama sepenuhnya, termasuk memberikan informasi detail tentang pendapatan dan informasi lainnya untuk pemeriksaan. Jika tidak, HKCSS berhak mengakhiri permohonan saya dan/atau **meminta saya untuk membayar jumlah subsidi yang setara dengan jumlah yang terkait untuk pemberian alat penerima TV digital tersebut dan layanan terkait lainnya kepada saya oleh CCF berdasarkan Program ini** jika informasi yang diberikan tidak dapat diverifikasi.
11. Saya mengonfirmasikan bahwa saya telah memperoleh persetujuan dari anggota rumah tangga saya untuk melaporkan dan menyerahkan data pribadi dan yang relevan mereka kepada HKCSS dan agen/kontraktornya, serta biro dan departemen dan juga organisasi Pemerintah terkait untuk memfasilitasi pemrosesan dan pemeriksaan permohonan berdasarkan Program ini dan/atau investigasi sesuai dengan yang telah disebutkan.

Termasuk tetapi tidak terbatas pada Urutan Formulir Permohonan ini harus ditandatangani dan diberi tanggal oleh Pemohon secara langsung.

Mak Siu Ling

Ling

20 (Tanggal) 2 (Bulan) 2020 (Tahun)

Nama Pemohon

Tanda tangan Pemohon

Tanggal Permohonan